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Herrn Bezirksbürgermeister 

Andreas Hupke 

Herrn Bürgeramtsleiter 

Dr. Ulrich Höver 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

  
Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/1108/2021 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 10.06.2021 

 

Ampelschaltung neuer Überweg Innere Kanalstraße 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren, 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung 
Innenstadt am 10.06.2021 zu setzen. 
 
Der Fußgänger*innenüberweg über die Innere Kanalstraße (zwischen Prälat-Ludwig-Wolker-
Bezirkssportanlage und dem Inneren Grüngürtel) wurde nun endlich angelegt und die Kreu-
zung mit einer Lichtsignalanlage gesichert. Auch in der Anlage der Mitteilung der Verwaltung 
(1153/2021) ist die Maßnahme als „ausgebaut“ markiert.  
 
Allerdings sind die Phasen der beiden Ampeln (siehe Foto) so geschaltet, dass die queren-
den Menschen jedes Mal auf der Mittelinsel warten müssen, um die Innere Kanalstraße 
komplett zu überqueren. Da diese jedoch nicht sonderlich groß ist birgt die ungleiche Ampel-
schaltung die Gefahr Fußgänger*innen, Radfahrer*innen und insbesondere Menschen mit 
Kinderwagen oder Rollstühlen nicht genug Platz zum Warten zu gewährleisten. Eine einheit-
liche Ampelschaltung wäre an dieser Stelle wünschenswert und würde die Situation an die-
ser Stelle merklich entspannen.  
 
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung darum, folgende Fragen zu beant-
worten: 
 
1. Ist die Ampelschaltung mit der Beendigung der Umbaumaßnahme endgültig bzw. soll  
            die Ampelschaltung vorerst so bleiben? 
 
2. Falls eine Änderung vorgesehen ist: wann ist vonseiten der Verwaltung geplant die  
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            Schaltung an dieser Stelle anzupassen? 
 
3. Was wird darüber hinaus getan, um den querenden Menschen an dieser Stelle die  
            maximale Sicherheit zu gewähren? 
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